



Christoph Appel

56 Jahre alt, geboren im Steigerwald
und wohnt seit 1992 in Obertheres.

Verheiratet, 3 Kinder und 3 Enkelkinder

IT-Koordinator und Betriebsratsvorsitzender
bei der DAHW Deutsche Lepra- und Tuberkulosehilfe e.V. in Würzburg

Aktiv in der „for Future“ Bewegung und anderen Gruppierungen für Klimaschutz.

Mitglied bei den Grünen seit 2018

Sprecher/Schatzmeister im KV Haßberge von 2018 bis 2024

Seit 2019, Sprecher/Schriftführer OV Theres

Seit Dezember 2024 Beisitzer im Bezirksvorstand

Ab September 2025 Bezirksschatzmeister

Themen: Klimaschutz und Klimagerechtigkeit, Natur- und Umweltschutz,
Bewahrung der Demokratie

Leitspruch: Wer sich nicht bewegt, kann nichts bewegen.

Bewerbung als Bezirksschatzmeister

Liebe Freundinnen und Freunde,

Ende September 2025 durfte ich das Amt des Bezirksschatzmeisters, als Ersatz für unseren bisherigen Schatzmeister übernehmen.

Als man mich gefragt hatte, ob ich mir vorstellen kann, die vakant gewordene Stelle zu übernehmen, habe ich nicht wirklich groß überlegen müssen, sondern habe schnell zugesagt. Für mich war es schon immer selbstverständlich, Verantwortung zu übernehmen, wenn es notwendig ist und mein Engagement einzubringen, wo Bedarf ist.

Diese Einstellung war auch eine optimale Basis für meine Arbeit als Kreissprecher von 2018 bis 2024 im KV Haßberge. Gemeinsam mit einem motivierten und schlagkräftigen Team, haben wir als Grüne in den Haßbergen, viel erreicht und bewegt. Wir haben Mitglieder motiviert sich einzubringen, die Mitgliederzahl mehr als verdreifacht, aktive Strukturen geschaffen, etliche neue Ortsverbände gegründet, sowie ein Kreisbüro in Haßfurt eröffnet und etabliert.

Seit Dezember 2024 widme ich mich nun voll und ganz der Arbeit im Bezirksvorstand. Anfangs als Beisitzer und seit September als Schatzmeister.

Die Arbeit als Schatzmeister ist eine Tätigkeit, die viel Sorgfalt und einen guten Blick für Zahlen erfordert. Das sind beides Eigenschaften, die ich aus meiner beruflichen Tätigkeit als IT-Koordinator mitbringe. Als Verantwortlicher für den IT-Etat, Budgets in Projekten, die Überwachung von laufenden Kosten und Projektkosten, wäre ich ohne diese Eigenschaft, fehl am Platz.

Gerne würde ich auch die nächsten 2 Jahren dem Bezirksverband mein Engagement und meine Fähigkeiten zur Verfügung stellen. Ich möchte auch weiterhin für eine stabile finanzielle Basis im Bezirk sorgen. Eine Basis, die es Euch in den Kreisverbänden ermöglicht, auch in Zukunft, die gewohnte hohe Qualität an Unterstützung abrufen zu können.

Liebe Grüße
Euer Christoph